

CASA DE LA CULTURA

Actos que se celebrarán durante el mes de Marzo

Del día 1 al 10: Exposición de Esculturas de Pablo Costilludo.

Día 3: Entrega de premios del I Certamen de Poesía, que celebra la C.A.M.P.M.

Día 8: Concierto de Arpa, por Ana María Martini, patrocinado por la C.A.M.P.M.

Día 9: Recital de Canto por el tenor Ricardo Jiménez, patrocinado por la C.A.M.P.M.

Día 12: Comienza la Exposición del Colegio Madre de la Esperanza, que durará hasta el día 26.

Día 14: Atrium musicae, organizado por la C.A.M.P.M.

Día 15: Ana María Drack (canta-autora) dará un recital de sus canciones.

Día 15: Homenaje a la mujer. Recital de canciones españolas.

Día 26: Pequeño Teatro de Madrid.

Día 28: Exposición de trofeos de Pesca, patrocinado por la Asociación de Caza y Pesca de Talavera en homenaje al Colegio "Madre de la Esperanza".

PREMIOS NACIONALES FIN DE CARRERA

Ha sido publicada en el B.O.E. el pasado día 9 de febrero la XXXIV Convocatoria de Premios Nacionales Fin de Carrera, cuyo plazo finalizará el día 31 de marzo del año en curso.

Los interesados en participar en dicha convocatoria pueden dirigirse a la Delegación Provincial del Ministerio de Educación y Ciencia, en Toledo, cuyas bases están expuestas en el tablón de anuncios de esta Delegación.

CUPON PRO-CIEGOS

Día	Número
21	238
22	174
23	691
24	330
25	893
26	760

Clausura del Curso Barman de Mostrador

Con la entrega de los carnets de barman de mostrador terminó el curso de tres meses para camareros organizado por el PPO. El carnet de barman acredita que su poseedor ha adquirido los conocimientos básicos y las habilidades propias del oficio.

La clausura del curso, con la entrega del carnet, fue presidida por el comisario señor Sáez, y en el acto tomaron la palabra el monitor, un alumno, el señor Magán, presidente del gremio de hostelería y el señor Laborda, que cerró con su parlamento las intervenciones.

Todos los oradores pusieron de relieve la importancia que revestía el acto, a la par que hablaron de la profesionalización de este oficio y de su importancia para el público. El alumno que tomó la palabra en nombre de sus compañeros dio las gracias por las atenciones que con ellos se habían tenido a lo largo de todo el curso y por las enseñanzas recibidas.

Al final, los propios alumnos sirvieron a la concurrencia un cóctel.

Licinio de la Fuente y Martínez Esteruelas

Presentarán

ALIANZA POPULAR EN TALAVERA

En próximo día 10, jueves, Alianza Popular hará su presentación pública en Talavera con la asistencia de dos de sus líderes: Licinio de la Fuente y Cruz Martínez Esteruelas. El acto de presentación está programado para las ocho de la tarde en Estoril Club. En el próximo número, correspondiente al 9 de marzo, daremos información más amplia sobre Alianza Popular, su programa político y el acto de presentación.

VENDO COCHE

1430. Buenas condiciones. Interesados: Cabeza del Moro, 6, tercero C. De 1,30 a 3,30.

**1-2. El Talavera perdió los dos puntos frente al Alcorcón**

-Resultado justo, a tenor de lo visto.

Militan en el Alcorcón muchos de los integrantes de aquella plantilla del C.D. Toledo que constituyó en dicho club, uno de los mejores conjuntos del equipo verde. Aramburu, Martínez, Elvira, Lolo, Molinero, etc., formando ahora con el cuadro de amarillo y negro de la localidad madrileña, logran un equipo muy compacto que, en el Prado, frente al amateur del Talavera, supo hacer lo preciso para llevarse los puntos. Un resultado a favor, que de no haber caído con tanta terquedad los talaveranos en lo que era negativo en esta mañana, como era el llevar la pelota en corto y jugando en raso, muy posiblemente hubiera podido haber dado otro marcador, ya que los componentes del Alcorcón, quizá hubieran cedido en velocidad y en cintura.

No fue así, y la mayor entidad física y técnica de los visitantes logró justamente inclinar la balanza a su favor a pesar de la entrega talaverana que no cesó, que tuvo el premio de un bonito gol y que, como colofón, puede aducir el haber jugado desde el minuto 36 de la primera parte con diez jugadores por expulsión de Machín. Una expulsión tonta en la que el árbitro se equivocó y que perjudicó notablemente a los talaveranos. Sin embargo, en el minuto 35 de la segunda parte, saca una tarjeta a Martínez, centro delantero visitante y no le expulsa, cuando ésta, según nuestras anotaciones y la corroboración de los gritos de los aficionados, era la segunda a este jugador.

El partido, uno más jugado sobre el barrizal, tuvo momentos de gran interés y, el aficionado, lo pasó bien en la grada, donde no obstante, pudimos observar una reiteración nada edificante de palabras groseras e insultos hacia el contrario y hacia el equipo arbitral, que consideramos a todas luces desfasadas y evidentemente inadmisibles. A este respecto tendríamos que preguntar a quienes así se manifiestan: ¿a qué van al fútbol? ... Concebimos que, en algún caso muy extremo, alguna vez, pueda escaparse una voz más o menos estridente, más o menos fea, pero lo que ni es concebible, ni desde luego admisible es la constante amenaza, el constante insulto y la constante grosería: actitudes por las que tendríamos, y de hecho lo hacemos, que pedir a las autoridades competentes el tomar cartas en el asunto.

Fuera de esta incidencia, digamos para terminar que el mayor peso de los jugadores visitantes se impuso al final, y que el barro acabó con el cuadro talaverano al ser causante de la lesión de Arrigote, valiente y pundonoroso, que no quiso retirarse. Se notó finalmente su bajo rendimiento en los últimos minutos, en los que el Alcorcón, viendo en cierto modo peligrar su puerta, se decidió a salir, obligando a los jóvenes talaveranos a retrasarse sobre su marco.

Los goles los lograron Aramburu y Zarco, en los minutos 30 y 36 de la pri-

mera parte, siendo el del Talavera conseguido por Julio, que había sustituido a Félix lesionado. Este tanto, subía al marcador a los 22 minutos del tiempo segundo y en un momento que hizo concebir esperanzas de empate.

Félix tuvo que retirarse lesionado, Arrigote también quedó tocado, y casi todos los jugadores, sufrieron en exceso los esfuerzos de un terreno blando, encharcado y auténticamente impracticable.

El arbitraje del señor Angulo Saz, nada más que regular. No fue del todo mala su actuación, pero tampoco fue buena. Se equivocó más de lo conveniente, dejó pasar por alto un claro penalty en el área visitante y, expulsó a Machín por no observar la jugada que dio paso a una tarjeta innecesaria a este jugador, que lo que simplemente hacía, era llamarle la atención ante la entrada y los golpes que le acababa de dar uno de sus oponentes, precisamente Martínez, al que después le señaló también tarjeta amarilla, y al que por segunda vez se la señalaría en el minuto 35 de la parte segunda, y al que sin embargo no expulsó como era reglamentario.

Alineaciones: TALAVERA AMATEUR.— Cantalejo; Félix (Julio), Arrigote, Matías; José-Luis, Tito; Villa, Juanma, Mariano (Pedro-Pablo), Machín y Tomás.

A.D. ALCORCON.— Herrero; Sánchez Sanz, Ardamaz, Kaifer; Aramburu, Díez, Elvira, Zarco, Martínez (Emilio), Molinero y Lolo.

MARCADOR

FUTBOL JUVENIL**PANTOJA 4****TALAVERA JUVENIL 2**

En un campo terriblemente embarrado y en condiciones no apropiadas para la práctica del fútbol, los juveniles del Talavera perdieron por dos goles de diferencia ante el Pantoja. La pesadez del terreno de juego fue, quizá, el factor determinante para que los muchachos del Talavera juvenil no lograsen la brillantez de juego a que nos tienen acostumbrados.

Tercera Preferente**ILLESCAS 4, SAN PRUDENCIO 0**

En Illescas y con el terreno de juego totalmente embarrado por las lluvias, se jugó este encuentro, que acabó con la fuerte derrota del equipo talaverano por cuatro goles a cero.

Nota de la Redacción

Queremos justificar ante nuestros lectores la parquedad de la información que les damos de estos equipos modestos de Talavera. Nuestro semanario no tiene medios económicos para desplazar a un redactor a cada sitio donde jueguen o para tener un corresponsal en cada uno de dichos sitios. Entonces ha recabado repetidas veces de los directivos o responsables de estos equipos que nos faciliten ellos esta información a fin de dar a conocer alineaciones y demás incidencias de estos partidos. Pero al parecer resulta imposible que nadie se encargue de ello. Por eso, no les extrañe a nuestros lectores que solamente les podamos ofrecer el resultado o poco más en muchas ocasiones. De verdad que lo lamentamos, porque creemos que a este fútbol se le debe prestar la máxima atención y nosotros estamos dispuestos a hacerlo. Pero para ello es preciso que, quienes pueden hacerlo sin demasiada molestia, nos ayuden, porque si no lo hacen ellos, nosotros no podremos informarles como quisiéramos. Ya saben nuestros lectores, pues, los motivos.

HERMAR

CALEFACCION - AIRE ACONDICIONADO - FONTANERIA
Y GAS PROPANO
PROYECTOS Y MONTAJE

General Muñoz Grande, 21 - Telf. 80 25 18 - TALAVERA DE LA REINA

MIGUEL SANCHEZ

Calentación y Fontanería

Santa Teresa, 45. (Junto a los PP. Carmelitas)
Teléfonos 80 28 59 y 80 13 27

LA CALZADEÑA

Año Nuevo y siempre...¡LA CALZADEÑA!

LA CALZADEÑA pone a su disposición su nuevo slogan: MEJOR CALIDAD A MEJOR PRECIO

NO OLVIDE VISITAR LA CALZADEÑA y se convencerá de lo increíble de nuestro slogan y mercado actual

¡SI, SEÑORA! Si usted es mujer hogareña ¡Compre en LA CALZADEÑA

Y Recuerde...seguimos con nuestra guerra de lana vieja

LA CALZADEÑA, Paralela, 87 (junto a la vía)

Si no puede visitarnos, llame al Teléfono 80 32 03 y pasaremos a recogerle.